

Message de notre assistante sociale Lalaïna - août 2007

« Les nouvelles mamans parrainées sont très contentes, elles viennent d'encaisser leur premier argent de parrainage à la Caisse d'Épargne cet après-midi. Elles m'ont dit qu'elles vont faire tout de suite l'inscription de leurs enfants à l'école et acheter les fournitures scolaires .Moi aussi, j'étais très contente de voir leurs visages pleins de sourires. Comme si elles me disaient : OUF ! Enfin, mes enfants vont à l'école sans problème ! Moi aussi je vous remercie car votre soutien s'avère très important ! »

Lalaïna